



Politique de location de studio

Engagements du LOCATAIRE :

1. Louer le local aux conditions spécifiées.
2. Payer le montant de la location au début de la période.
3. Rendre le local dans le même état de propreté qu'au début.
4. Signaler tout dommage ou bris dès le début ou au cours de la location.
5. Assumer tous les frais de réparation ou remplacement d'effets endommagés.
6. Ne pas modifier l'équipement sans autorisation.
7. Respecter les politiques :
 - Interdiction de fumer / vapotage dans les locaux.
 - Pas de chaussures extérieures ni nourriture dans les studios.
 - Utiliser les vestiaires pour les effets personnels
 - Respecter les heures de location proposées.

Engagements de DANSENCORPS :

1. Louer le studio selon l'horaire établi et dans un état de propreté adéquat.
2. Faire visiter le local au LOCATAIRE pour qu'il constate l'état des lieux.
3. Vérifier avec le LOCATAIRE la propreté du local à la fin de la location.
4. Respecter les termes de l'accord de location.
5. Ne pas modifier les clauses de location et respecter l'horaire convenu avec le client.



Studio rental policy

TENANT's commitments:

1. To rent the premises under the specified conditions.
2. To pay the rental amount at the beginning of the rental period.
3. Return the premises in the same state of cleanliness as at the beginning.
4. Report any damage or breakage at the start of or during the rental period.
5. Pay all costs of repair or replacement of damaged items.
6. Do not modify equipment without authorization.
7. Respect all policies:
 - **No smoking/vaping on the premises.**
 - **No outside shoes or food in studios.**
 - **Use locker rooms for personal belongings.**
 - **Respect the proposed rental hours.**

DANSENCORPS commitments:

1. To rent the studio according to the schedule and in an appropriate state of cleanliness.
2. To show the premises to the TENANT so that he/she can see the state of the premises.
3. Check the cleanliness of the premises with the TENANT at the end of the rental period.
4. Respect the terms of the rental agreement.
5. Do not modify the rental clauses and respect the schedule agreed with the customer.